

## Wirtschaft im Wandel

Jürgen Dispan und Alessandro Lieb

# Jenseits von Mercedes und Porsche

## Welche Rolle spielt die Maschinenbau-Branche in der Transformation der Region Stuttgart?

Montag, 13. Mai 2024, 14 Uhr, online



Die zweitgrößte Industriebranche in der Region mit rund 75.000 Beschäftigten ist der Maschinen- und Anlagenbau. Neben größeren Unternehmen wie Dürr, Heller und Trumpf sind das viele kleine und mittlere Unternehmen, die sich auf Digitalisierung, Dekarbonisierung und den Wandel zur Elektromobilität einstellen müssen. Was bedeutet die Transformation für diese Unternehmen, für ihre Beschäftigten und für uns alle?

Darüber sprechen wir mit Dr. Jürgen Dispan, IMU-Institut, Autor des aktuellen Strukturberichts für die Region Stuttgart, und mit Alessandro Lieb, 1. Bevollmächtigter der IG Metall Esslingen.

Eine Kooperationsveranstaltung mit dem Verbindungsbüro der Diözese zur Region Stuttgart und dem ökumenischen Dialogforum der Kirchen in der Region Stuttgart.

**Wir leben in dynamischen Zeiten. Bleiben Sie dran und diskutieren Sie mit!**



Stefanie Oeben  
Leiterin Fachbereich Führungskräfte  
Bischöfliches Ordinariat



Jutta Wiedmann  
Geschäftsführerin Verbindungsbüro der  
Diözese zum Verband Region Stuttgart

### Anmeldung

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Wir bitten um Ihre Anmeldung bis spätestens **09. Mai 2024**: unter [www.akademie-rs.de/vakt\\_25782](http://www.akademie-rs.de/vakt_25782). Sie erhalten einen Tag vor der Veranstaltung die Zugangsdaten für Zoom. Bei Fragen wenden Sie sich an Jana Ilg: [ilg@akademie-rs.de](mailto:ilg@akademie-rs.de).

Aus organisatorischen Gründen geben wir Ihre Daten an den Kooperationspartner (Fachbereich Führungskräfte) weiter. Mit der Anmeldung erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir gegebenenfalls Fotos oder Filme veröffentlichen, auf denen Sie zu erkennen sind.

Das Verbindungsbüro zur Region Stuttgart ist die Kontaktstelle der Diözese zur politischen Region Stuttgart. Das Dialogforum der Kirchen in der Region Stuttgart ist die gemeinsame Vertretung der Evangelischen Landeskirche Württemberg und der Diözese gegenüber der Region Stuttgart.

© Porträtfotos: privat